

Actualizaciones de la Comunidad

13 de octubre de 2022

Aquí hay enlaces a los artículos, videos e información compartida en nuestras *actualizaciones más recientes* del boletín digital de la Comunidad.

Información de cambio de horario relacionada con el clima | RSD407

Cada otoño, compartimos información importante relacionada con el clima que también hemos presentado en el sitio web de nuestro distrito. Para el año escolar 2022-2023, la información se ha actualizado recientemente y refleja las múltiples formas en que nos comunicamos cuando experimentamos problemas relacionados con el clima y retrasos o cancelaciones escolares, incluido el correo electrónico (Contacto constante), el texto (SchoolMessenger), el sitio web del distrito, las redes sociales, la televisión y la radio. También hemos incluido sitios web adicionales de alerta meteorológica y de estado en el documento para su conveniencia.

Artículo:

<https://www.rsd407.org/emergency>

¡La Noche de Astronomía de Tolt ilumina el cielo nocturno!

Por primera vez desde la pandemia, el profesor de ciencias de Tolt, Scott Coats, celebró un evento de la Noche de Astronomía para estudiantes y familias. Las fotos son cortesía de Tolt PTSA y nuestra Superintendente, la Dra. Susan Leach.

¡A través de los telescopios disponibles, los asistentes pudieron ver Júpiter, Saturno, la Luna y las estrellas tan vívidas y claras como siempre!

¡El Sr. Coats invitó a los miembros de la comunidad a traer telescopios y la noche fue una increíble experiencia compartida de descubrimiento y comunidad!

¡Vea más fotos haciendo clic a continuación!

<https://www.rsd407.org/superintendent-entry-plan>

Campaña anual de donación de sangre de la Sociedad Nacional de Honores de CHS

La Cedarcrest National Honors Society está organizando su campaña anual de donación de sangre de otoño el 28 y 29 de octubre en el Cedarcrest Wrestling Room.

Haga clic aquí para inscribirse para el viernes 28 de octubre. Esta fecha está reservada solo para estudiantes de CHS y personal de RSD.

Estudiantes de CHS / Personal de RSD Regístrate

Haga clic aquí para inscribirse para el sábado 29 de octubre. Esta fecha está abierta a todos los miembros de la comunidad.

Registro de la comunidad

Tenga en cuenta las restricciones de edad para donar:

- 18 años de edad y un peso de al menos 100 libras
- 16-17 años de edad con el formulario de permiso de los padres y un peso de al menos 114 libras para los hombres y 125 libras para las mujeres

Una donación de sangre es el regalo de la vida. ¡Gracias por su apoyo!

Mensaje cortesía de: El Equipo de Oficiales de la Sociedad Nacional de Honor de CHS

¡Los bomberos de Duvall visitan Cherry Valley Elementary!

El martes 11 de octubre, los bomberos de Duvall Fire visitaron las aulas K-3 de Cherry Valley Elementary para hablar con los estudiantes sobre seguridad contra incendios y prevención de incendios. Además, discutieron lo que define una "emergencia", se aseguraron de que los estudiantes conocieran el propósito del 9-1-1 y respondieron preguntas durante sus visitas.

Busque más fotos este fin de semana en el #SharingSunday del Distrito Escolar de Riverview en Facebook.

¡Sus dólares de gravamen at work!

El miércoles 12 de octubre de 2022, el Distrito Escolar de Riverview se enorgullecio de organizar las pruebas PSAT en el ESC del Distrito Escolar de Riverview. Gracias a su apoyo a nuestros gravámenes, pudimos proporcionar personal de apoyo a las pruebas, supervisores y acceso al transporte para nuestros estudiantes de Cedarcrest High School y Riverview Learning Center que tomaron el examen.